



Einladung der mathematischen Institute der Universität Würzburg zum

Weihnachtskolloquium:

Prof. Dr. Wilhelm Klingenberg, Universität Bonn:

Der mathematische Melancholiker

Melancholie, das Temperament der Kreativität

Als Beispiel für mathematische Melancholie werden A. Dürer und R. Musil näher vorgestellt.

Mittwoch, den 17. Dez., 2003
17:00 Uhr im
Turing Hörsaal
des Informatikgebäudes

Anschließend laden die mathematischen Institute zu einem Empfang ein, welches in das Weihanchtsfest der Fachschaft übergeht.

